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発 言 の 要 旨                

１ 総合センター等について 

 (1) 仏生山交流センターカフェスペースの、有効活用に向けた考え 

 (2) 総合センターに関するアンケート結果を受けての、今後の取組 

 

２ 棚卸調査の対象となった手続におけるデジタル化の進捗状況と、今後の取組につい 

 て 

 

３ まなびＣＡＮホールのネーミングライツについて 

 (1) これまでの本市ネーミングライツ事業の取組状況と課題 

 (2) 生涯学習センター多目的ホールのネーミングライツ事業者を募集する考え 

 

４ 競輪場再整備を本市のにぎわい創出や活性化につなげる考えについて 

 

５ 災害時の医薬品備蓄状況と、関係機関と連携しながら医薬品の供給体制を確保する 

 考えについて 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
 


